
 

 

 

 

 
  

学校は明日から夏休みです。地球環境が変化し、昔とは全く違う猛烈な暑さです。子供たちには、熱中症予防

に心がけ、事故に気を付け、自分の命を守って安全な１か月半を過ごすよう話しました。そして、８月３０日

(金)には元気な顔を見せてほしいと願っています。ご家庭や地域の皆様にもご協力をお願いいたします。 
 
 
 

 

 

６月１７日(月)～２１日(金)に東西の昇降口前で「あいさつ運動」を 

行いました。今回の当番は、(月)６年２組と２年２組，(火)５年３組と 

４年３組，(水)５年２組と３年１組，(木)希望者による「あいさつ隊」 

と２年１組，(金)あいさつ隊と６年１組でした。下町自治会・下町寿会 

・地域協議会・PTAの皆様にもご参加いただき、また、通学路でも地域 

の皆様が立哨指導をしてくださいました。たくさんの方々にあいさつ運 

動を盛り上げていただき、ありがとうございました。 

 

 

 

宇都宮市の「いじめゼロ強調月間」に合わせ、本校でも５月に設定しています。全校児童がいじめ撲滅の標 

語を作って教室に掲示し、その中から各クラスの代表作品が選ばれました。６月２５日(火)には、朝の活動の時

間を利用して、放送による「いじめゼロ集会」を行いました。児童指導主任の教員から、「いじめとはどういう

ものか」、「いじめはなぜいけないのか」などの話があり、その後、代表として選ばれた作品を、一人一人から発 

表してもらいました。児童、教職員、みんなで、いじめのない雀央小を目指します。 

（１年１組）いつもえがお みんなであそぼう なかよくしよう 

（１年２組）おともだち ふわふわことばで なかよくしよう 

（１年３組）いじわるは しないよ みんな おともだち 

（２年１組）おもいやり みんななかよく いいきもち 

（２年２組）だいじょうぶ その一ことでも いじめゼロ 

（３年１組）いつの日も やさしいこころ もっていよう 

（３年２組）だいじょうぶ みかたがいるよ そうだんして 

（４年１組）だいじょうぶ その一言で ほっとする 

（４年２組）かんがえて いじめといじりは にているよ 

（４年３組）その言葉 いわれたきもち かんがえて 

（５年１組）やめようよ ちいさな一言 大きな一歩 

（５年２組）守ろうよ えがおあふれる 学校を 

（５年３組）気をつけよう 見て見ぬふりも いじめだよ 

（６年１組）なぜするの やられたきもち かんがえて 

（６年２組）いじめなし 相手のこころ かんがえて 

（６年３組）かわいそう 思うだけでは かわらない 

（そよかぜ）ダメぜったい わるぐち ぼうりょく むし さべつ 

とちのき通信 
NO.４（令和６年7月19日） 

宇都宮市立雀宮中央小学校 

明るく元気でがんばる子ども（元気） 

進んで学びよく考える子ども（やる気） 

心豊かで思いやりのある子ども（思いやり） 

合言葉「元気 やる気 思いやりのある 雀央っ子」 

目
指
す
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童
像  学校ホームページ 

全校みんなで いじめゼロ を目指します！ 

 

元気なあいさつで 気持ちのよい １日のスタートを 

 



【おしらせ】 ○７月２２日（月）・２３日（火） 体罰相談期間 

お話がある方は、9:00～15:00までの間に、校長または副校長までご連絡ください。 

※お電話でも直接おいでいただいても結構です。 

○８月 1３日（火）～1６日（金） お盆期間中の学校閉庁日 

 

 

 

６月２６日（水）に、今年度２回目の学級懇談会・授業参観を行いま 

した。多くの保護者の皆様にご来校いただき、子供たちの学習の様子を 

見ていただきました。 

授業参観後には、震度強以上の地震を想定した「引き渡し訓練」を行 

いました。日頃から様々な場面を想定して訓練をしておくことは本当に 

大切なことです。とても暑い中での訓練となりましたが、皆様のご協力 

によりスムーズに行うことができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

「WE LOVE 雀宮」は、６年生「総合的な学習の時間」に位置づけられた、本校の特色である単元です。「雀宮

地区にある施設・史跡には、それに関わる人々の地域への思いや願いがある」ということに気付き、子供たちが

自分にできることを考えて実行するものです。本年度は、地域の皆様のご協力を得て、「こどもてらす・地区市

民センター・仮本陣・正光寺・雀宮神社」の６か所で活動させていただきました。 

 ７月１１日（木）の発表会では、５年生の児童や教職員に聞いてもらうだけでなく、お世話になった施設や地

域協議会員の皆様にもお越しいただきました。６年生の子供たちは、それぞれの施設の方々に伺ったお話や経験

したことの内容をスライドにまとめ、緊張した面持ちで発表していました。その姿を見て、聞いてくださった各

施設の皆様からは「自分の思いを受け止めて、それを発表してくれて、感動して泣きそうになった」「説明した

ことをきちんと覚えていてくれて、それをまとめてくれたと感じて嬉しかった」、地域の皆様からは「子供たち

が地元の雀宮に愛着をもってくれていると感じた」などの感想をいただきました。 

これからも、学校と地域が一つになって、地元を愛する子供たちを育てていきたいと思いました。ご協力くだ

さった皆様に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 「WE LOVE 雀宮」発表会（雀央サミット）の後、第２回地域協議会を行いました。今回の議題は、「①令和

６年度学校マネジメントシステム学校評価書（計画）について、②居がいのある学校づくりについて、③特色あ

る事業内容について、他」でした。第３回の地域協議会では、給食の試食会があります。メニューは未定ですが、

地域協議会委員の皆様には、本校のおいしい給食を楽しみにしていただきたいと思います。 

 

 

 
 
 
 

 

「もしも」に備えて 引き渡し訓練を 実施しました 

地元を愛する子供に ～WE LOVE 雀宮 発表会 （雀央サミット）～ 

第２回 地域協議会 を開催しました 

 

   


